



なかま



豊橋市立牛川小学校
2年生
学年通信
2024年9月27日
第9号

秋の気配が感じられるようになってきました

厳しい残暑が少しずつ和らぎ、秋の気配が感じられるようになってきました。秋は、収穫の時期であることから、「学問の秋」や「スポーツの秋」など実りの多い季節であると言われています。学校でも、「競書大会」「町探検」「牛川っ子発表会」などたくさんの行事が予定されています。子どもたちにとって、実りの多い活動になるように、支援していきたいと思ひます。



↑月予定はこちらから↑

競書大会

10/1(火)に競書大会が予定されています。「お正月に、妹とたこあげをしました。青い大空に、たこが高く上がりました。」を硬筆(鉛筆)で書きます。書写の授業では、お手本通りに書けるように、一文字一文字に集中して取り組んでいます。ご家庭での練習の際には、励ましの声かけをお願いします。



町探検に出かけます



生活科の学習で、学校の周りにあるお店や施設、公園に探検に出かけます。お店や施設では、そこで働く方々にもお話を伺ひます。

町探検を通して、牛川の町のひみつをたくさん発見してきたいと思ひます。

▽ドラッグ コース

日にち：10/8(火)

▽ドラッグ



正太寺



牛川公園



ファミリーマート コース

日にち：10/8(火)

ファミリーマート



1キロ公園



青陵生涯学習センター



交番 コース

日にち：10/9(水)

牛川交番



豊橋信用金庫



1キロ公園



※3つのコースのうち、1つのコースを選んで探検に行きます。

※どのコースも、9:45牛川小学校を出発し、12:00頃に学校に戻ってくる予定です。

※探検の日の持ち物は、水筒、ハンカチです。服装は、動きやすい服、はきなれた靴でお願いします。